



#POLITIK 12. November 2019

## Außerordentlicher Gewerkschaftstag: "Wir haben fertig"

Eine Ära endet - nach elf Jahren im Amt hat Alexander Kirchner sein Mandat als Vorsitzender der EVG niedergelegt. Ebenso seine Stellvertreterin Regina Rusch-Ziemba. "Wir haben fertig", so ihr gemeinsamer Abschiedsspruch an die Delegierten des außerordentlichen Gewerkschaftstages.



"Wir sind stolz, so viele Jahre für die EVG tätig zu sein. Die EVG steht gut da, und dazu einen Beitrag geleistet zu haben, erfüllt uns mit Stolz", so Alexander.

Der Bundesvorstand hat dem Gewerkschaftstag einen Vorschlag zur Ersatzwahl für die ausscheidenden Mitglieder gemacht. "Wenn die Delegierten diesem Vorschlag folgen, würdet ihr es schaffen, den Geschäftsführenden Vorstand um neun Jahre zu verjüngen", so Regina. "Es war eine schöne Zeit, wir haben mit Freude und Herzblut für die EVG gearbeitet, aber jetzt ist es Zeit, den Staffelstab zu übergeben."